Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Первый ИВДИВО-курс Синтеза Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**07**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Столп Отца-Человек-Субъекта.**

**Рождение Человека-Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца**

13-14 мая 2023 года

ИВДИВО Москва, Россия

**Оглавление**

**Практика 1.** Стяжание Меча Компетентного ИВДИВО ракурсом Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и явления атмической материи. Стяжание Атмического Метагалактического тела и Атмического Октавного тела ……………………………………….3

**Практика 2.** Стяжание Космического Духа Синтеза 10 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в реализации Синтеза атмических видов материи 7 архетипом огня-материи Ми-ИВДИВО Метагалактики ………..5

**Практика 3.** Развёртка тела Космического Духа из Лотоса Космического Духа в Физическом теле. Пробуждение Физического тела телом Космического Духа ……………………………...8

**Практика 4.** Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в Ми-ИВДИВО Метагалактике. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца в масштабах Космического Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой. Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой …………………………………………………………………………………...10

**Практика 5.** Стяжание цельных Частей Человека Ми-ИВДИВО Метагалактики в росте Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание тела Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 512‑рицы архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Я-Настоящего Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики …….12

**Практика 6.** Перевод пяти зданий в Ми-ИВДИВО Метагалактику, стяжание Ядра и Части Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжание Ядра и Части Изначально Вышестоящего Отца. Перевод всех Компетенций, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого в Ми-ИВДИВО Метагалактику………………………………….14

**Практика 7.** Стяжания Лотоса Духа. Стяжание второго вида Духа Посвящённого. Стяжание 16.777.216 Прав Духа в кратном увеличении на количество Посвящений. Стяжание 16.777.216 Прав Воли явлением Ядер Воли по лепесткам Духа. Стяжание Единой Жизни каждого……..15

**Практика 8**. Практика 8. Преображение Нити Синтеза Лотоса Духа. Стяжание Нити Огня Столпа Лотоса………………………………………………………………………………………18

**Практика 9.** Завершение деятельности с Ипостасными, Трансвизорным и Синтезтелами Ре-ИВДИВО Метагалактики ………………………………………………………………………….19

**Практика 10.** Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание концентрации 16.777.216‑ти изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтез-физическом выражении Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики физической телесной жизнью на Планете Земля каждым из нас ……………………………………………………………………………….22

**Практика 11.** Стяжание двух ИВДИВО-Тел Идеи *–* Октавного и Метагалактического, двух Частей Столп, телесного явления Аватара МИ-ИВДИВО Метагалактики……………………..23

**Практика 12.** Итоговая практика …………………………………………………………………25

**Практики**

**Часть 1 День 1**

**Время: 2:12:35-2:42:57**

**Практика 1. Стяжание Меча Компетентного ИВДИВО ракурсом Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и явления атмической материи. Стяжание Атмического Метагалактического тела и Атмического Октавного тела**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Новенькие, мы концентрируем взгляд внутри физического тела. В центре грудной клетки есть такой маленький шарик концентрации любого внимания в любой медитации, в любой молитве. Мы проникаем в этот шарик, погружаемся в этот шарик и синтезируемся, сливаемся, если взять молитву Христа, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Кто понимает, сейчас не реагировать.*

*Переходим в зал Кут Хуми на 67.108.800-ю высокую цельную ивдиво-цельность Фа-ИВДИВО Метагалактики. Или Ми-ИВДИВО-Метагалактики, вспоминайте. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно, любым телом. Для тех, кто не первый раз здесь, Ипостасным телом. Для тех, кто первый раз: Тонким телом, внутренним телом, телом Души. Любое название, главное, что вы становитесь телесно перед Кут Хуми второй жизнью собою.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца Стандартами Метагалактики. И стяжаем Ипостась седьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Инструмента Ипостаси седьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и концентрацию седьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас концентрированно собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Замерли.*

*И так как вы насыщены атмической материей, атмическая материя позволяет проживать, то есть чувствовать, сопереживать стяжённому. Вот сейчас настройтесь на Кут Хуми, вы перед ним стоите. Верите-не верите, никто не отменяет закона – вы стоите перед Кут Хуми. Дух – это закон. Воля – это закон. Незнание, неверие не освобождает от закона исполнения. И вот сейчас Духом атмической материи вы стоите перед Кут Хуми. Почувствуйте в вас 66 Синтезов. Почувствуйте на вас материализованную форму Ипостаси седьмого Синтеза. Это вы вошли во вторую жизнь Посвящённого формой Ипостаси седьмого Синтеза. И попробуйте проникнуться атмосферой, Синтезом, состоянием Кут Хуми, перед которым стоит ваше внутреннее тело.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Мечом Компетентного ИВДИВО*** *на правах стяжённой Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца Столпом подразделения ИВДИВО Москва или других подразделений, кто откуда прибыл,* ***и концентрацией, сгущением, явлением атмической материи в формировании нового Духа семью видами материи, вершина атмическая, каждым из нас, для каждого из нас****, граждан Российской Федерации, это обязательно в первую очередь,* ***и в целом всех землян Планеты Земля в целом****,* ***прося развернуть в Мече Компетентного ИВДИВО Ивдивное Служение и Иерархическое Посвящёнство каждого из нас****.*

*Иерархическое Посвящёнство – это иерархическая степень вашей подготовки Посвящённым. Ивдивное Служение – это Служение Служащим в ИВДИВО. Выше Ипостась, её форму мы стяжали. Для тех, кто пришёл первый раз, – Служение ИВДИВО атмической материей, фиксируемой для Человечества собою каждым из нас. Это для новичков. Как бы сложно ни звучало, это жизнь в Доме Отца. Вам не надо повторять, на вас так фиксируют, Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Меч Компетентного ИВДИВО в рамках как стяжания Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО, в Доме Отца, так и явления атмической материи ростом Духа на Планете Земля и Воли Изначально Вышестоящего Отца в Человеках-Землянах каждым из нас****. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим или из Физического мира Фа-ИВДИВО Метагалактики, или из видов организации материй Ми-ИВДИВО Метагалактики в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом,* ***прося*** *преобразить каждого из нас и синтез нас и* ***наделить Мечом Компетентного ИВДИВО, и развернуть атмическую материю действенно в реализации каждого из нас****. Кто вошёл в Столп подразделения ИВДИВО Москва, вспоминает должность, которую на вас зафиксировали: Посвященный такой-то, Аватар такой-то, Владыка такой-то – название должности. Не буду называть. Не помните – не надо, вам Меч выносят с учётом вашей должности. То есть в концентрации Огня Меча, Воли Меча и Духа Меча есть концентрация должности.*

*Справа от нас к нам вышла команда одетых Посвящённых, на подушечках на двух руках несущих Меч. Стали перед каждым из вас лицо в лицо. Можете попробовать увидеть, прямо глаза или лицо перед вами, молодого человека или молодой девушки. Это Посвящённые Ми-ИВДИВО Метагалактики. Подушечку и Меч они держат на уровне горла вашего. Это высокая поддержка Меча и знак, что это Меч Компетентного, форматирующий вашу жизнь, фиксация жизни Монады идет в горле.*

*Поднимаем правую руку, независимо от: левша, правша – правую руку поднимаем, берём Меч. Те тела наверху берут только правой рукой Меч. Есть Мечи левой руки, есть два Меча в руках. Сейчас даётся один Меч правой руки. Аккуратно поднимаем Меч вверх. То тело исполняет команды быстрее физического, поэтому доверяйте себе. Максимально тянем Меч вверх. И благодарим стоящего перед нами Посвящённого или Посвящённую за сотрудничество с нами вынесением Меча каждого из нас. Команда Посвящённых Изначально Вышестоящего Отца уходит из зала.*

*И мы вспыхиваем Мечом Компетентного ИВДИВО или в Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, кто наделён, или атмической материей Компетентного атмической материи ИВДИВО. Меч возжигается, буквально начинает гореть в ваших руках. И Огонь из Меча проникает сквозь правую руку на всё тело, заполняет голову. И попробуйте почувствовать, как вы горите Огнём вместе с Мечом. У вас появляется Воля и устремление вместе с Мечом.*

*Отец достает свой Меч Компетентного ИВДИВО, у него в руках появляется он, и своим Мечом прикасается кончиком острия Меча к острию Меча каждого из вас. Попробуйте прожить импульс Огня Отца на всё ваше тело из Меча, сквозь Меч. Это достаточно быстро идёт. Вспыхиваем Мечом Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Отец этим активировал Меч. И сквозь правую руку Меч опускается в позвоночник острием вверх, рукояткой в копчик упираясь. Я напоминаю, что Меч – это форма Меча. Фактически в позвоночник становится Огонь в форме Меча.*

*Дальше из того вышестоящего тела Меч переходит в физическое тело. И вы можете прожить или почувствовать, как ваш позвоночник получает Меч Компетентного ИВДИВО* ***Ивдивным Служением****, в том числе атмической материей, и* ***Иерархическим Посвящёнством*** *каждого из нас, то есть синтезом всех иерархических накоплений всех воплощений в посвящённой реализации каждого из нас. И вспыхиваем Мечом физически собою. Огнём Меча пережигаем старые состояния, старые условия, старые фиксации, не соответствующие новому достижению Огня, Духа и Воли Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас этим Мечом. И входим в новое состояние реализации собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Внимание возвращаем в зал. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Мечом Компетентного ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим сотворить Атмическое тело явлением концентрации Воли и Духа Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в реализации седьмого вида материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом, включая седьмой вид Архетипической Метагалактики, Космоса, Ми-ИВДИВО Метагалактику, фиксирующую всю атмическую материю в ИВДИВО собою****. И* ***просим сотворить и******синтезировать Атмическое Метагалактическое тело*** *в каждом из нас в насыщении Космическим Духом и Космической Волей Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. И* ***просим синтезировать и сотворить******Атмическое Октавное тело*** *в каждом из нас в явлении второй жизни Посвящённого и Компетентного ИВДИВО 512-рично собою. И вспыхиваем синтезированными и сотворенными двумя Атмическими телами Метагалактической реализации и Октавной, Посвящённой, реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 512-ти 513-ллионов единиц Атмы Изначально Вышестоящего Отца, насыщенных Огнём, Духом и Волей атмической реализации Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 512-ти 513‑ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и единицы Атмы развернуть в соответствующем Атмическом Метагалактическом теле и Атмическом Октавном теле каждого из нас. И вспыхивая Синтезами, стяжёнными, Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на два вида Атмических тел. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, окончательно преображаемся и развёртываемся двумя Атмическими телами собою в единстве каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, вспыхивая Атмическими телами физически в каждом из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 1 День 1**

**Время: 3:30:54 - 4:06:54**

**Практика 2. Стяжание Космического Духа Синтеза 10 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в реализации Синтеза атмических видов материи 7 архетипом огня-материи Ми-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Теперь идём все вместе, так как Мечи Компетентного есть.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800-ую изначально вышестоящую ивдиво-реальность. Становимся телесно любым видом внутреннего тела в форме Ипостаси 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Космического семиархетипического Метагалактического Лотоса Духа в росте Совершенного Сердца каждого из нас с переходом Духа каждого из нас из планетарного, солнечного и любого нижестоящего метагалактического состояния в Дух Синтеза семиархетипических Метагалактик, архетипической атмичностью Ми-ИВДИВО Метагалактики, и явление первого Всекосмического синтез-атмического 64-х атм 7-ой Архетипической Метагалактики Ми-ИВДИВО Метагалактики Лотоса Духа на Планете Земля, Космическим Духом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субьекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ую изначально вышестоящую ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасями 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас из Духа Планеты, Солнечной системы, Галактики, Метагалактики Фа и остальных семиархетипических Метагалактик в синтезе в Дух Космоса Синтеза семиархетипических Метагалактик, галактики Млечного Пути, Солнечной системы и Планеты Земля в 10-рице архетипических реализаций ИВДИВО выходом из Духа любой архетипизации Духом каждого из нас и в сотворении Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, преобразить Дух каждого из нас из его нынешнего состояния в Космический Дух Синтеза 10 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в реализации Синтеза атмических видов материи седьмым архетипом огня-материи Ми-ИВДИВО Метагалактики, в Синтезе атмического всего во всем каждым из нас в явлении Космического Духа каждого из нас и формирование Космическим Духом каждого из нас соответствующего Лотоса Духа Космоса каждого из нас, тела Космического Духа каждого из нас и преображение каждого из нас из Духа Планеты Земля, Духа Солнечной системы, Духа галактики Млечного Пути и любых видов галактик, Духа Метагалактики Фа и так далее, и так далее, по всем архетипическим Метагалактикам, в Космический Дух Синтеза семиархетипических Метагалактик, галактики Млечного Пути, Солнечной Системы и Планеты Земля собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем десятиархетипически Космический Дух каждого их нас.*

*И проникаемся, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, прося преобразить Дух каждого из нас в Космический синтез-архетипический Дух собою. И проникаясь преображением Духа каждого из нас, входим в синтез-архетипический Метагалактический, синтез-архетипический Октавно-метагалактический Космический Дух каждого из нас творением Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И стяжая, проникаемся Космическим Духом собою, минимальным синтезом 10-ти архетипизаций каждого и нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И входим, развертываясь Космическим Духом каждого из нас собою. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Лотос Космического Духа каждого из нас, стяжая Зерцало Космического Духа 16.077.216 слоями, стяжаем 16.077.216 видов Космического Духа и лепестков Лотоса Космического Духа, фиксированных на слоях.*

*Стяжаем 16.077.216 Ядер Воли на вершинах кончиков лепестков Духа. Стяжаем тело Космического Духа каждого из нас, стоящего босиком на Зерцале Лотоса. Стяжаем Ядро Воли под стопами, в ямочки двух стоп, утопленного до экватора, в Зерцало каждого из нас. Стяжаем 4.194.304 Пламени Ядра Воли каждого из нас. Стяжаем Я-Есмь Космического Духа в тело Космического Духа в центр головного мозга каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем контуры Космического Духа, систем физического тела в теле Космического Духа каждого из нас. Стяжаем контуры Космического Духа 512 Частей каждого из нас в тело Космического Духа. И стяжаем 512 контуров систем каждой из 512 Частей в тело Космического Духа каждого из нас с Аппаратами, Системами и Частностями, как интегрированная цельность систем собою.*

*И стяжаем 512 Печатей Частей Космического Духа, 64 Печати Компетенций Космического Духа, 32-рицу явления каждого из нас Космическим Духом и Печать Судьбы Космического Духа каждого из нас на Зерцало Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируемых для каждого из нас, в каждом из нас.*

*И вспыхиваем Зерцалом собою, прося Изначально Вышестоящего Отца завершить все дхармические основания, всю дхарму, все записи дхармы, возможно с элементами кармической реализациями в дхармической фиксации, у каждого из нас завершением явления Духа предыдущих эпох галактических, солнечных, планетарных явлений и вхождение в Октавный-метагалактический-космический Дух с записью драхмы действия Духа и нивелирование записей некорректных дхарм каждого из нас любым видом выражения синтез-физически собою, прося прощения за некорректные виды дхарм в любых явлениях, узлах и спецификах, что Духа, что Воли Изначально Вышестоящего Отца собою, прося прощения за дхарму Огня, дхармы Воли и дхарму Духа каждого из нас в любых спецификах и выражениях до этого существующего, прося его растворить и сжечь в каждом из нас.*

*И стяжаем дхарму Космического Духа в дееспособности Духа… Дхарма – это долг. Долг дееспособности: уметь ходить, думать, действовать каждой Частью и так далее. Это дхарма… соответствующей космической дхармичностью каждого из 512 Частей, во всех её умениях, свойствах, действиях и так далее, и так далее, и так далее, Систем, Аппаратов, Частностей и тела Духа в целом.*

*И возжигаясь Лотосом Космического Духа в синтезе всего во всём собою, мы просим перенести все личные записи осуществлённые как в веках, тысячелетиях, миллионолетиях или миллиардах лет существования всех семиархетипических Космосов, Вселенных видами архетипической материи Духа каждого из нас в Лотос Космического Духа каждого из нас записями соответствующих лепестков Духа, Ядер Воли и в Синтезе реализуемых в Зерцалах телом Духа, с Волей каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне фиксируемся на тело Духа пред Изначально Вышестоящим Отцом, тело Космического Духа каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и стяжать Лотос Космического Духа Столпом Космического Духа с Нитью Синтеза в центре Столпа. Отец поправляет: «С Нитью Космического Огня в центре Столпа». Запоминаем.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Лучом Синтеза Христа, владыки Иерархии Планеты Земля, собою пред Изначально Вышестоящим Отцом. И Отец фиксирует на нас Луч Синтеза. Я напоминаю, что Луч Синтеза – это Свет.*

*Вспыхиваем Лучом Воли учителя Мории на нас. И Отец фиксирует этот Луч на каждом из нас. Вспыхиваем им. Вспыхиваем Лучом Любви-Мудрости учителя Кут Хуми на каждом из нас и проникаемся им. Вспыхиваем Лучом Разумной Активности Учителя Павла Венецианца. И Отец фиксирует его на нас. Вспыхиваем им. Вспыхиваем четвёртым Лучом Атрибута Красоты-Гармонии Учителя Сераписа с фиксацией Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас.*

*Вспыхиваем пятым Лучом Атрибута Конкретного Знания Учителя Иллариона на каждом из нас. И фиксируем данный Луч на каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем шестым Лучом Веры и Преданности Учителя Иисуса на каждом из нас и фиксацией Изначально Вышестоящим этого Луча на каждом из нас. И вспыхиваем Лучом Церемониймейстерства Учителя Сен-Жермена на каждом из нас в его выражении собою.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Лучи между собою с завершением лучевых реализаций Света Учителями Иерархии предыдущей эпохи и тысячелетия и синтезом восьми Лучей, минимально развёртываемых из прошлой эпохи, стяжаем Столп Космического Духа, переводя 8 Лучей в один Столп Духа, Космического Духа каждого из нас, стоящего на Зерцале Лотоса с центровкой Столпа Духа Нитью Огня в центре Столпа, фиксируемого в Ядро Воли в центре Зерцала каждого из нас сквозь всё тело Духа каждого из нас.*

*И в преображении остаточного действия восьми Лучей Планеты Земля каждым из нас, Посвящённым Землянином, просим развернуть Столп Космического Духа итогами реализации и лучшими выражениями восьми Лучей в синтезе нас этим соответствующую реализацию Столпа Космического Духа каждого из нас. А также стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики насыщенность Столпа Духа десятью архетипическими выражениями всего во всем, над и вне планетарных Лучей как фиксации планетарной космической организации каждого из нас, Столпом Духа, Столпом Космического Духа синтеза 10 архетипов Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*И в синтезе Лучей развёртываем Столп Космического Духа на Зерцале Лотоса каждого из нас, прося ввести в постоянное явление Лотоса Столп Космического Духа каждого из нас, завершив предыдущую эпоху этим. И стяжаем Нить Огня в центре Столпа Духа, фиксируемое в Ядро Воли сквозь Я-Есмь тело Духа каждого из нас, в центре Столпа синтез-физически собою.*

*И возжигаемся Столпом Космического Духа, Лотоса Космического Духа каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Столпом Космического Духа Духом каждого из нас, Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и явлением Столпа Космического Духа каждого из нас с Нитью Огня Космического Духа Столпом каждого из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, преображаемся им. И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, Столпом, Нитью Огня, Лотосом Космического Духа собою, телом Космического Духа каждого нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, прося компактифицировать Лотос в физическое тело каждого из нас. Развёртываемся в физическом теле, компактифицируя Лотос Космического Духа со Столпом и Нитью Огня Космического Духа внутри физического тела каждого из нас. И вспыхиваем, преображаясь Космическим Духом физическим телом собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 1 День 1**

**Время: 4:10:57 – 4:24:12**

**Практика 3. Развёртка тела Космического Духа из Лотоса Космического Духа в физическом теле. Пробуждение Физического тела телом Космического Духа**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.800‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно Ипостасью 7-го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим* ***пробудить наше Физическое тело к явлению тела Космического Духа в отличие от тела Духа предыдущих реализаций*** *каждого из нас и по возможности максимализировать возможность явления и реализацию Пробуждённости в той или иной степени каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.865‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем Лотос Космического Духа вокруг каждого из нас, вспыхивая телом Космического Духа внутри Ипостасного тела каждого из нас, и сливаемся и синтезируемся телом Космического Духа каждого из нас с телом Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*И* ***проникаемся телом Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики телом Космического Духа каждого из нас ипостасно собою, прося Изначально Вышестоящего Отца пробудить Физическое тело каждого из нас к телу Космического Духа синтез-десятиархетипически минимально****.*

*И, проникаясь телом Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою, переходим телом Космического Духа из зала Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в данное Физическое тело каждого из нас в данном физическом зале, развёртывая тело Космического Духа в физическом теле каждого из нас физически явлением тела Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, проникаясь им.*

*И вспыхиваем Космическим Духом Физическим телом каждым из нас,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца ввести в пробуждение и пробудить Физическое тело телом Космического Духа каждого из нас Космическим Духом собою****. И мы входим в пробуждение Космическим Духом каждого из нас и, пробуждаясь, растворяемся Космическим Духом собою, преображаясь им.*

*И мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Космического Духа Человечеству Землян. И, вспыхивая пробуждённостью собою, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить Космическим Духом Человечество Землян****, эманируя всей командой Космический Дух из нашей команды восьми миллиардам пятистам миллионам Землян вокруг всей Планеты Земля.*

*И* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики* ***ввести нашим стяжанием и реализацией всё Человечество Землян в Космический Дух ракурсом Ми-ИВДИВО Метагалактики синтеза десятиархетипических видов Духа, видов архетипической материи и видов архетипического Огня ИВДИВО от Планеты Земля до Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезе их****.*

***И, стяжая, укутываем Планету Земля Космическим Духом Ми-ИВДИВО Метагалактики, 67.108.864 слоя Духа****. И, укутывая Космическим Духом всю Планету, преображаемся им физическим собою.*

*Далее, возвращаемся телом Космического Духа в зал, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в Ипостасном теле каждого из нас с развёрнутым Лотосом вокруг на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас пробуждением Космического Духа в Физическом теле всем стяжённым и возожжённым в данной практике собою и всё Человечество Землян Космическим Духом, укутывавшим их Ми-ИВДИВО метагалактически физически собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически, развёртывая тело Космического Духа в Физическом теле каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Три краткие фразы. Только внимательно послушайте, они будут вам важны.

Первое. Космический Дух – это иной Дух и в вас, и на Планете. Слышали-не слышали, верите-не верите, чувствуете-не чувствуете, он пришёл. Это первое.

Второе. Неделю назад с командой в Минске мы стяжали выход в 39-й архетип материи. Вас это никак не касается, вы начинающие. Но! Это седьмая Октава. И **взаимодействием седьмой Октавы и седьмой Ми-ИВДИВО Метагалактики сегодняшним Синтезом мы схлопнули Октавность и Метагалактичность и получили Космический Дух**. Вот так важно в ИВДИВО развиваться…

**Часть 2 День 1**

**Время: 00:13:25 – 00:28:36**

**Практика 4. Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в Ми-ИВДИВО Метагалактике. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца в масштабах Космического Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой. Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Ипостасями 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Рождение Свыше Ми-ИВДИВО Метагалактикой и одновременно Нового Рождения Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно Ипостасями 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Рождение Свыше Ми-ИВДИВО Метагалактикой применением Космического Духа и Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас в развитии, применении и реализации Космического Духа каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом Космического Духа,* ***стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой, стяжая Образ в масштабах Космического Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас со всеми взаимосвязями и элементами, масштабами и структуризацией явления Ми-ИВДИВО Метагалактикой*** *каждым из нас.*

*И проникаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в Подобии в Физическом теле каждого из нас.* ***Синтезируем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца в Физическом теле и в двух Монадах, Метагалактической и Октавной, одномоментно в синтезе*** *каждым из нас. И входим Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики всем Космическим Духом каждого из нас в явление Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики и Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в Ми-ИВДИВО Метагалактике каждым из нас, прося на Образ Изначально Вышестоящего Отца преобразить Подобие, Физическое тело, в синтезе 512-рицы Частей, Систем, Аппаратов и Частностей на ракурс реализации Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезе Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Рождением Свыше физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Рождаясь Свыше, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Замрите.*

*А теперь попробуйте увидеть, как Отец в Физическое тело, во все атомы, молекулы, во все клеточки Физического тела записывает каждому из нас данные Ми-ИВДИВО Метагалактики. Как внутри наших Частей развёртывается Образ Ми-ИВДИВО Метагалактики, и наши Части понимают, как туда ходить, что делать и как это выражается. То есть идёт процесс содержательного преображения и преображение Физического тела на следующий архетип.*

*И, возжигаясь стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Запись идёт не абстрактно, а вокруг каждого атома, молекулы, вокруг каждого Ядра появляется седьмая оболочка записи седьмой Архетипической Ми-ИВДИВО Метагалактики и Рождения Свыше – это впитывание Образа и получение седьмой оболочечности любого огнеобраза записями Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой*** *каждым из нас, стяжая 67.108.864 Ядра Синтеза, 67.108.864 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжаем 67.108.864 Аннигиляционных Синтеза Ядра Огня и Ядра Синтеза между собою, прося Изначально Вышестоящего Отца возжечь аннигиляционность Ядра Синтеза и Ядра Огня Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас каждого вида организации материи, изначально вышестоящей ивдиво-цельности Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И вспыхивая этим, преображаясь Аннигиляционным Огнём в сплавлении Ядра Синтеза и Ядра Огня между собою с записью Синтеза в Огонь и аннигилируемости двух Ядер в одно Ядро Огня Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 67.108.864 Ядра Огня Синтеза в Новом Рождении Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67.108.864 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всеми аннигиляционными процессами Ядер Синтеза и Ядер Огня между собою в развёртывании Ядер Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Ядра Огня Синтеза между собою в Ядро Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас в Синтез Синтезе Ядер Огня Синтеза собою и развернуть Новое Рождение Ядром Огня Синтеза в Синтезе 67.108.864-х Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся им, входя и развёртываясь Новым Рождением собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Новым Рождением Ми-ИВДИВО Метагалактики явлением Ядра Огня Синтеза в синтезе всех Ядер Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас с реплицируемостью данного Ядра по всем Ядрам явления Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас, всех огнеобразов каждого из нас синтез-физически собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся репликативностью полученного Ядра Огня Синтеза по всем Ядрам любых огнеобразов, атомов, молекул, клеточек и так далее, и так далее каждого из нас в явлении Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом Ядре каждого из нас. И развёртываемся Новым Рождением собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываясь Рождением Свыше Образом и Подобием в синтезе Ми-ИВДИВО Метагалактикой в каждом из нас и Новым Рождением явлением Ядра Огня Синтеза, реплицируемым во все Ядра любых выражений каждого из нас ракурсом взрастания Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас.*

*И, вспыхивая, рождаясь и преображаясь, развёртываемся ими физически, эманируя всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируя в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Уточнения. Мы каждый раз проходим Рождение Свыше, и наш Образ идёт всё выше, выше и выше, как в песне поётся. Почему? Потому что нижестоящие Образы входят в этот Образ как часть. А чем более высокий Образ, тем он сильнее позволяет видеть, слышать и действовать в Метагалактике.

**Часть 2 День 1**

**Время: 00:33:33 – 00:45:33**

**Практика 5. Стяжание цельных Частей Человека Ми-ИВДИВО Метагалактики в росте Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание тела Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 512‑рицы архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Я-Настоящего Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно в ИВДИВО Ипостасью 7-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание цельных Частей, тела Посвящённого и 512-рицу Октавно-метагалактических Частей Ми-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас в синтезе, переводящих Физическое тело каждого из нас в семиархетипическое развитие и реализацию физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 7-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в преображении Частей, развернуть Части в реализации каждого из нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой стандартным переходом в Ми-ИВДИВО Метагалактику каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 67.108.864-рицу Частей 67.108.864-х изначально вышестоящих ивдиво-цельностей****, прося скомпактифицировать 16‑ричный пакет огнеобразов, всю содержательность изначально вышестоящих ивдиво-цельностей, Форму, Субъядерность, Энергию, Свет, Дух и Огонь каждой из них в соответствующую цельную Часть её выражения в репликации 256-ти базовых Частей Человека по изначально вышестоящим ивдиво-цельностям в соответствующем количестве с повышением соответствующего реализующего качества.*

*И синтезируя данные выражения «всё во всём» собою, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с его Хум, стяжаем 67.108.864 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся 67.108.864-рицей Человека Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас в росте Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне в Синтезе 67.108.864-рицы синтеза всех цельных Частей явления изначально вышестоящих ивдиво-цельностей, зафиксировавшихся на физическом теле каждого из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем тело Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И развёртываем все цельные Части в единое тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя и компактифицируя Части между собою в Единотелесность Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь телом Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 7-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть тело Посвящённого Космическим Духом каждого из нас и явить посвящённую жизнь каждого из нас Космическим Духом синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***512 архетипических Частей Синтеза 256-ти Октавных Частей и 256-ти метагалактических Частей в их взаимоорганизации «всё во всём» собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить 512‑рицу архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь 512-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываем в теле Посвящённого 512-рицу архетипических Частей собою.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем в каждой из 512-ти архетипических Частей по 512 архетипических Систем, в каждой архетипической Системе по 512 архетипических Аппаратов, в каждом архетипическом Аппарате по 512 архетипических Частностей в тело Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в соответственной качественно-количественной компактификации и реализации Систем, Аппаратов и Частностей каждого из нас. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая архетипические Системы, Аппараты и Частности в архетипических Частях тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Я-Настоящего Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *каждым из нас* ***в синтезе с 64-рицей Я-Есмь Частности Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *собою.*

*И вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И* ***переводим Я-Настоящего каждого из нас из любого данного выражения на явление Я-Настоящего Ми-ИВДИВО Метагалактикой*** *каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 1**

**Время: 55:38 – 1:05:49**

**Практика 6. Перевод пяти зданий в Ми-ИВДИВО Метагалактику. Стяжание Ядра и Части Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядра и Части Изначально Вышестоящего Отца. Перевод всех Компетенций, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого в Ми-ИВДИВО Метагалактику**

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики телом Посвящённого Космическим Духом каждого из нас в его активации и реализации собою. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим, в том числе в активации Космического Духа каждого из нас, перевести все Компетенции каждого из нас в Ми-ИВДИВО Метагалактику, развернуть новое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и его Часть, новое Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики и его Часть и перевести пять зданий стандартной архетипической реализации каждого из нас в Ми-ИВДИВО Метагалактику собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, Компетенций, Ядро Кут Хуми, Часть Кут Хуми, Ядро Отца и Часть Отца и пять зданий. И возжигаясь стяжёнными десять на десять Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим наделить нас обновлённым Ядром Синтеза Кут Хуми, продолжив Компетентность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждого из нас в ведении Кут Хуми каждого из нас. Кто первый раз пришёл, просите наделить Кут Хуми каждого из вас ведением своим, Ядром Синтеза своим. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить Частью Кут Хуми в каждом из нас в выражении Части Кут Хуми, Ипостасно реализовываться Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.*

*И возжигаясь, преображаемся этим, развёртывая Ядро Синтеза Кут Хуми, Часть Кут Хуми собою и проникаясь Ипостасностью Кут Хуми каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Посвящённым, Космическим Духом каждого из нас в его активации Ипостаси седьмого Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас, прося преобразить предыдущее Ядро каждого из нас переходом и вхождением в Ми-ИВДИВО Метагалактику собою.*

*Просим наделить новой Частью Изначально Вышестоящего Отца в развитии специализации Ипостастности каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Просим перевести все Компетенции, Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы, Синтезности, Полномочия Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностные Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в Ми-ИВДИВО Метагалактику каждого из нас и Компетенции каждого из нас в Ми-ИВДИВО Метагалактику в их явлении ракурса Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем соответствующее количество Синтезов по количеству Компетенций, Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем пять Ядер Огня перевода частных зданий и наделения частными зданиями новеньких на данном Синтезе Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Новенькие, у вас здания материализуются Огнём. Направляем Огонь на материализацию зданий. Отец их сотворяет. А те, кто уже имеет здания, мы направляем пять шаров Огня, пять Ядер Огня, по одному Ядру в каждое здание, в центровку Куба Синтеза, утверждая программу перевода из их состояния архетипа материи в Ми-ИВДИВО Метагалактику, седьмую Архетипическую Метагалактику.*

*И теперь все вместе возжигаемся пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, преображая пять зданий. И переводим, транслируем в седьмую архетипическую материю седьмой Архетипической Метагалактики Ми-ИВДИВО Метагалактики, фиксируя здание Тонкое в ИВДИВО-полисе вершины Тонкого мира, Метагалактическое мировое здание* **–** *в ИВДИВО-полисе в вершине Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики, ИВДИВО-здание Синтезного Мира* **–** *в ИВДИВО-полисе вершины Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактики, частное служебное здание* **–** *в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и частное здание Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас* **–** *в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики на первой физической высокой цельной ивдиво-цельности Фа-ИВДИВО Метагалактики, в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Два объявления! В практиках я говорил: «изначально вышестоящие ивдиво-реальности». Это не ошибка, я специально говорил, привлекая более высокий Огонь, чтобы у нас родился Космический Дух, потому что сама Ми-ИВДИВО Метагалактика «изначально вышестоящая ивдиво-цельности». Я понимаю, что я делал, но комментировать я это пока не могу.

У нас уже следующая группа, рвётся, ну у нас время нормально. Это первое.

Поэтому я на запись сделал, чтобы не было потом вопросов: «Что так?»

Ничего не поменялось, просто мы привлекали более высокий Огонь, чтобы Космический Дух у нас родился. Вам это не надо повторять в практиках, если вы будите повторять практики, кто разбирается. Кто не разбирается, на вас будет действовать, так как действует.

И вторая! Те, кто пришёл первый раз. Наташа Рой, встань, пожалуйста. Те, кто пришёл первый раз, посмотрите пожалуйста в угол этого зала. Вот кто вообще первый раз пришёл, подойдите пожалуйста к Наташе Рой. То есть она владеет расписанием и всеми остальными вопросами. Где? Что? Как? Чего? Можно даже проконсультироваться. И пообщайтесь с ней на эту тему, пожалуйста.

На этом всё! Всем большое спасибо!

**Часть 3 День 2**

**Время: 1:35:59 - 2:05:54**

**Практика 7. Стяжания Лотоса Духа. Стяжание второго вида Духа Посвящённого. Стяжание 16.777.216 Прав Духа в кратном увеличении на количество Посвящений. Стяжание 16.777.216 Прав Воли явлением Ядер Воли по лепесткам Духа. Стяжание Единой Жизни каждого**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми****-****ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность, становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание ночной подготовки в дневной реализации понимания, распознания, осознания каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести ночную подготовку в дневную реализацию каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Кут ХумиФаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление* ***второго вида Духа, Духа Посвящённого, преобразить каждого из нас на количество Прав по количеству лепестков видов Духа и видов Воли каждого из нас****, умноженных на количество действующих Посвящений каждого из нас, в реализации Прав физически собою и развернуть проживание Духом пред Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас в сопереживании реальности Духа и выражении Духа физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 7-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на явление атмичности ракурсом ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и стяжания Лотоса Духа Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, наделить каждого из нас вторым видом Духа Посвящённого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***второй вид Духа Посвящённого*** *каждому из нас, фиксируя его в Столпе Лотоса Духа собою и в физическом теле каждого из нас. Проникаемся Духом Посвящённого каждым из нас в масштабах и реализациях каждого из нас.*

*И вспыхивая Духом Посвящённого собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Являя два вида Духа Посвящённого и Человека собою, мы входим в реализацию Лотоса, развёртывая Лотос Духа под стопами вокруг тела каждого из нас и становясь босиком на Лотос Духа.*

*И сейчас замираем, переносим фиксацию физического внимания каждого из нас из данного Физического тела в вышестоящее тело. И начинаем распознавать и проживать Лотос Духа, на котором мы стоим, и босиком ощущать Печати, они выпуклые на Зерцале, на Зерцале Лотоса Духа каждого из нас, Духом Посвящённого собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать в Духе Посвящённого каждого из нас все виды деятельности Посвящённым, все виды дхармы,* **–** *это долгой деятельности Посвящённым в любой реализации,* **–** *все виды Прав из записанных Посвящений в явлении и деятельности Духа Посвящённого Лотосом каждым из нас, и в активации проживания Духом, Телом Духа Посвящённого явлением Духа Посвящённого каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим* ***записать в Дух Посвящённого, умножением на количество Посвящений, минимальное количество 16.777.216-ти Прав Духа в кратном увеличении на количество Посвящений*** *каждого из нас с развёртыванием данных Прав, записанных в Духе из Духа Посвящённого по лепесткам Лотоса и видам Духа каждого из нас.*

*И вот сейчас проживаем, когда Отец наделяет нас Правами, они активируют Дух Посвящённого телом Духа, которым мы стоим. И потом из Духа Посвящённого в Зерцало Права уходят, записываются в Зерцало, сквозь Зерцало входит в Лотос. Зерцало – это одно Зерцало, ну, там слои и каждое Право ищет свой слой и уходит в лепесток Духа. Пробуем это увидеть, прожить, почувствовать.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 16.777.216 Прав Воли, явление Ядер Воли по лепесткам Духа Лотоса Духа каждого*** *из нас, умноженных на количество Посвящений каждого из нас. И проникаемся Духом Посвящённого в теле Духа, Посвящённым Духом каждого из нас, Правами Воли Изначально Вышестоящего Отца, который проходит по Духу, сквозь ноги входит в Зерцало, и расходятся по слоям Зерцала, и Права Воли идут сквозь лепестки к Ядрам Воли.*

*И мы вспыхиваем Ядрами Воли Лотоса Духа каждого из нас в усилении Прав Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в этом Огне окончательно организовываемся Правами Воли и Духа каждого из нас, явлением Духа Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас* ***на Дух Посвящённого, на Права Посвящённого Духа, на Права Духа Посвящённым, на Права Воли Посвящённым в реализации Духа Посвящённого каждым*** *из нас. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, мы просим Изначально Вышестоящего Отца явить свой Дух в Столпе Лотоса Духа каждого из нас. Развёртываемся Столпом Лотоса Духа каждого из нас вокруг тела Духа каждого из нас. Проникаемся Духом Изначально Вышестоящего Отца в Столпе и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать собственным Духом Дух Посвящённого и Дух Человека каждого из нас и более того, и запахтать Дух Посвящённого, Дух Человека и более того, Духом Изначально Вышестоящего Отца Единый Дух физического выражения каждого из нас.*

*И проникаемся Духом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Столпом, развёртываемся и реализуемся Единым Духом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас собою в единстве всех реализаций Духа Духом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхиваем Единым Духом Столпа Лотоса Духа каждым из нас, вводя Единый Дух в тело Духа каждого из нас в синтезе всех уровней Духа каждого из нас и Духа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И являя Дух в Огне перед Отцом, развёртываясь жизнью в материи телом физически каждым из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить Жизнь каждого из нас на количество видов Духа:*

*Дух Человека в бо̀льшем количестве лепестков Лотоса Духа*

*Дух Посвящённого и*

*Дух Отца в каждом из нас,*

*минимально троичное расширение жизни, силы, плотности, реализации, активности каждого из нас или по количеству из 9-ти уровневого выражения Духа плюс Дух Изначально Вышестоящего Отца, увеличить качество-количественные, силовые и иные возможности жизни каждого из нас в реализации Единого Духа Единой Жизнью каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем расширение видов Жизни, явления Единой Жизни в новом масштабе Духа и реализации Духа, а также Прав Духа и Прав Воли, соответствующим количеством Посвящений каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Единую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца в Физическом теле усилением реализации Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого*** *из нас и насыщенности Единой Жизнью в Физическом теле, включая Синтез 512-рицы Частей и Я-Настоящего физически каждым из нас всего во всём собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в выражении и отражении Единого Духа,* ***стяжаем Единую Жизнь каждого из нас*** *физически собою в максимально расширенном и в углубленном масштабе каждого из нас.*

*И проникаемся Жизнью собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести Лотос Духа обратно в тело каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас физически собою плотностью Жизни единого выражения каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, всё стяжённое и возожжённое собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделение ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 3 День 2**

**Время: 03:09:51 – 03:25:22**

**Практика 8. Преображение Нити Синтеза Лотоса Духа. Стяжание Нити Огня Столпа Лотоса**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми‑ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 7‑го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Нити Синтеза, развив и расширив возможности Нити Синтеза стяжанием* ***Ядер Огня по количеству Ядер Синтеза, от десяти и более, 512‑ти Ядер Огня 512‑ти Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаров, Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца в 512‑ричном составе ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,***

*и на* ***явление Ядер Огня по количеству Ядер Воли на кончиках лепестка Лотоса*** *каждого из нас* ***во взаимоорганизации Огня и поддержки Ядра Воли Огнём*** *в реализации Воли каждым из нас физически первым видом жизни и в Духе Посвящённым вторым видом жизни каждым из нас,*

*и развернуть иные возможности Нити Огня в центре Столпа Лотоса Духа каждого из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.865‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Нить Синтеза Лотоса Духа каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***количество Ядер Огня по количеству Ядер Синтеза каждого из нас, от 11‑ти минимально до 130‑ти максимально включительно, прося развернуть в Нити Огня Лотоса Духа Ядра Огня Синтезов Изначально Вышестоящего Отца во взаимокоординации с Ядрами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике и головном мозге каждого из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству Ядер Огня стяжаемых, от 11‑ти до 130‑ти включительно****. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, и* ***развёртываем Ядра Огня во взаимокоординации с Ядрами Синтеза в Физическом теле каждого из нас в Нити Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас****. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Ядер Огня со спецификой Огненности каждого Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца или Изначально Вышестоящей Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца соответственно от Ядра Огня Синтезом Изначально Вышестоящего Отца до Ядра Огня Образом Изначально Вышестоящего Отца 512‑рично синтез-физически собою. В Огненной координации взаимопроникновении Духа каждого из нас с каждым Изначально Вышестоящим Аватаром, Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца Нити Огня собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Ядер Огня Изначально Вышестоящих Аватаров, Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца в Нить Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас, вмещая их в Нить Огня собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Кто-то там запрашивает, Ядро Огня Отца мы уже стяжали в десятке Ядер в отражении Ядер Синтеза, подаренных Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому Ядро Огня Отца уже у нас есть.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***16.777.216 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца в Нить Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас******во взаимоотражении и реализации Ядер Воли на кончиках лепестков Духа Лотоса*** *каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Нить Огня в синтезе всех Ядер Огня, сохранив как отдельное явление каждого из стяжённых Ядер Огня, так и развернув, запахтав из всех Ядер Огня однородный Огонь Нити Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***однородный Огонь в синтезе всех Ядер Огня стяжённых каждого из нас в Нити Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас.*** *И проникаясь в Нити Огня, вспыхиваем однородным Огнём Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И проникаемся Огнём Нити Огня Столпа Лотоса Духа синтез-физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

***Нить Огня Столпа Лотоса входит в физическое тело каждого из нас****. И мы сейчас вспыхиваем Нитью Огня. Ну минимально в позвоночнике собою. Попробуйте прожить это.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я так понимаю, мы три с половиной часа отработали. 25 минут перерыв. Посмотрите на часы.

**Часть 4 День 2**

**Время: 40:05 - 56:29**

**Практика 9. Завершение деятельности с Ипостасными, Трансвизорным и Синтезтелами Ре-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16.777.152-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение деятельности взрастания Огнём, Духом, Светом и Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактикой, вмещением шестиархетипического развития и масштаба Огня, Духа, Света и Энергии каждому из нас, завершением взаиморепликации тел: Ипостасных тел, Трансвизорных тел, Синтезтел,* – *с нашим физическим телом шестиархетипически физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16.777.217-ю высокую ивдиво-цельность, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить наш взаимный рост с Ипостасными телами Ре-ИВДИВО Метагалактики стяжёнными каждым из нас* – *кто стяжал, остальные стоят.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Перед каждым, кто стяжал тела, открывается портал-окно. Мы начинаем видеть синтез Ипостасных тел, синтезируясь со всем составом Ипостасных тел физически собою.*

*Синтезируясь с 4.194.304-х Ипостасными телами, наделяем их физичностью каждого из нас и впитываем Огонь, накопленный ими 4.194.304-х единиц Огня Синтезного мира Ре-ИВДИВО Метагалактики собою. И благодарим их за взаимодействие с каждым из нас, завершая данное действие обменом физичности на Огонь. Отпускаем Ипостасные тела каждого из нас на свободную жизнь в Ре-ИВДИВО Метагалактику. И Ипостасные тела отпускают каждого из нас. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Портал закрывается, мы перестаём видеть Ипостасные тела.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим расширить Огонь каждого из нас на новую огненность Ре-ИВДИВО Метагалактики, вместив 4.194.304 единицы Огня в Огонь каждого из нас и компактифицировать все единицы в одну цельность Огня каждого из нас, взрастив масштаб глубиной качества Огня каждого из нас Ре-ИВДИВО Метагалактикой собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем вмещение единиц Огня и компактификацию единиц Огня с взращиванием единицами Огня преображением Огня каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершения деятельности с Трансвизорными телами, прося Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики завершить действие с Трансвизорными телами. Пред нами открывается портал 4.194.304-х Трансвизорных тел.* Они не вместе стоят, а сквозь портал видно каждое отдельное тело. Как вдаль, знаете, как множество зеркал внутрь, так вот множество таких портальных выражений каждого тела.

*И мы синтезируемся с 4.194.304-мя Трансвизорными телами каждого из нас, наделяя их физичностью каждого из нас и вмещая от них единицы Духа Метагалактического мира Ре-ИВДИВО Метагалактики. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, преображаемся им, отпуская Транвизорные тела от каждого из нас. И Трансвизорные тела отпускают каждого из нас. Благодарим Трансвизорные тела за взаимодействие и взаимный рост с каждым из нас и выходим из синтеза с ними.* Отец закрывает портал.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить масштаб, объём и возможности Духа каждого из нас на Дух Ре-ИВДИВО Метагалактики. Расширяем наш Дух на вмещённые 4.194.304 единицы, прося компактифицировать в единый Дух каждого из нас, компактифицируемся в единый Дух Ре-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.* Замерли.

Для Духа, так как у нас сегодня горизонт Духа, воображаем, ещё раз так прокручиваем мысленно. В наш Дух вместили 4.194.304 единиц Духа. Это Отец вместил, хотя эти единицы нам дали наши Трансвизорные тела. На этот объём 4 миллионов единиц Духа – наш Дух расширился и их впитал. Получается большой объём с 4 миллионами единиц Духа.

Далее мы просим Отца компактифицировать. То есть этот большой объём собирается в очень маленький компактный шарик – Объём, Континуум, где все эти единицы открываются, лопаются как единицы, и Дух единиц переходит в Дух каждого из нас. Мы получаем повышенную плотность Духа, повышенную глубину Духа, повышенную мощь Духа, то есть переходим масштабом Духа на масштаб Ре-ИВДИВО Метагалактики. Потом компактификация завершается, Дух развёртывается в естественное состояние каждого из нас, но у нас повышенная плотность Духа, повышенная мощь Духа на все эти четыре миллиона единиц и так далее, так далее по списку. То есть качество, объём, мощь, масштаб, возможности Духа вырастают в четыре миллиона раз. Практика имеет смысл в этом, что в Огне, что в Духе, что в Свете.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершения деятельности с Синтезтелами каждого из нас. Просим открыть портал. Отец открывает нам портал в Тонкий мир. И мы синтезируемся с 4.194.304-мя Синтезтелами. Наделяем их физичностью каждого из нас и вмещаем единицы Света от каждого из них, благодаря их за сотрудничество с нами. Завершаем контакт с Синтезтелами, отпуская их. И они отпускают нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Портал закрывается. Мы вспыхивает Светом каждого из нас, расширяя Свет каждого из нас и вмещая единицы Света в нас.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать Свет каждого из нас, переведя единицы в единый Свет каждого из нас. Компактифицируем Свет, вспыхиваем им. И возжигаемся Светом каждого из нас, переходя в естественное состояние Света из компактификации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим расширить Энергию каждого из нас на фиксацию Физического мира Ре-ИВДИВО Метагалактики весь месяц каждым из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 4.194.304 единицы Энергии, прося вместить их в объём Энергии каждого из нас, компактифицировать объём Энергии и преобразить этим в новую естественную Энергию, взрощенную Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И взрастаем этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в цельность явления Огнём, Духом, Светом, Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, взрастанием шестиархетипического Огня, шестиархетипического Духа, шестиархетипического Света и шестиархетипической Энергии каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас всей цельностью стяжённого и реализованного собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 01:17:04 – 01:34:00**

**Практика 10. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание концентрации 16.777.216‑ти изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтез-физическом выражении Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики физической телесной жизнью на Планете Земля каждым из нас**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление* ***Ипостасных тел Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *в расширении объёма Огня взрастанием Огнём каждого из нас, преобразить каждого из нас на явление* ***Трансвизорных тел Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *в расширении объёма Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой взрастанием каждого из нас и преобразить каждого из нас на явление* ***Синтезтел Тонкого мира Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *расширением Света Ми-ИВДИВО Метагалактикой в каждом из нас взрастанием Светом собою с* ***фиксацией Энергии Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *весь месяц на каждом из нас взрастанием Энергией синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 7‑го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление трёх видов тел взрастанием Ми‑ИВДИВО Метагалактикой собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить в репликации каждого из нас 16.777.216 Ипостасных тел Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в росте Огня Синтезным миром Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас. И стяжаем* ***16.777.216 частных зданий Ипостасных тел 9‑этажных с медицинским боксом на одном из этажей и материализацией каждого Ипостасного тела в медицинском боксе, в капсуле медицинского бокса в собственном здании синтез-физически собою****.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 16.777.216-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании Ипостасных тел и материализации их зданий. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***16.777.216 Трансвизорных тел Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *в явлении Духа каждого из нас, в расширении его взрастанием в Ми-ИВДИВО Метагалактике. И стяжаем* ***16.777.216 9‑этажных, 8‑этажное здание кубом с девятым этажом мансардой, зданий в Метагалактическом мире Ми-ИВДИВО Метагалактики в соответствующих ИВДИВО-полисах в синтезировании Трансвизорных тел в медицинском боксе в специальной капсуле, в собственном здании, в явлении взаимоорганизации Духа каждого из нас и Духа Трансвизорного тела каждым из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем два пакета 16.777.216-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании Трансвизорных тел и материализации зданий в ИВДИВО-полисах Метагалактического мира каждому из них. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, начиная взрастать Духом Ми‑ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***16.777.216 Синтезтел и 16.777.216 9‑этажных зданий в Тонком мире Ми-ИВДИВО******Метагалактики*** *в соответствующих ИВДИВО-полисах, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Синтезтела в соответствующих медицинских боксах материализуемых зданий каждого из них, в расширении, развитии и взрастании Света Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас в этой фиксации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 16.777.216‑ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в материализации зданий Тонкого мира и в синтезировании Синтезтел в репликации каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом в медицинских боксах собою. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***концентрацию на каждом из нас 16.777.216‑ти изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтез-физическом выражении Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики физической телесной жизнью на Планете Земля каждым из нас,*** *взрастанием Энергиями и Энергией изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики на Планете Земля Ми-ИВДИВО Метагалактикой в синтезе их синтез-физически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, фиксируя Физический мир собою, и начиная взрастать им, в реализации Энергии каждым из нас, взрастая Светом с Синтезтелами Тонкого мира, Духом с Трансвизорными телами Метагалактического мира, Огнём с Ипостасными телами Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четырёх мирах этих процессов и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой синтез-физически собою взрастанием Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас в течение месяца Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики физически каждым из нас. И просим преобразить каждого из нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 1:45:32 – 1:56:48**

**Практика 11. Стяжание двух ИВДИВО-Тел Идеи** *–* **Октавного и Метагалактического, двух Частей Столп, телесного явления Аватара МИ-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 67 миллионов 108 тысяч 800-ую изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью седьмого Синтеза в форме. И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание двух ИВДИВО-Тел Идеи, двух Частей – Столп и телесного явления Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики соответствующей Частью каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67 миллионов 108 тысяч 865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем тело Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, седьмого Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси архетипических материй ИВДИВО, 199-ой архетипической Части каждого из нас. И просим синтезировать и сотворить её каждому из нас синтез-физически собою. И проникаясь синтезированием Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром Ми-ИВДИВО Метагалактики, 199-ой Частью архетипической каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим синтезировать и сотворить, стяжая Октавный Столп Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Метагалактический Столп Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в реализации 135-ой Части 512-ричной архетипической выразимости Метагалактическим Столпом каждого их нас и 391-ой Части Октавным Столпом каждого из нас 512-рицы взрастающего Посвящённого каждым из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Частью Столп с концентрацией Метагалактического Духа явления 256-ти Метагалактик в Метагалактическом Столпе каждого из нас и явления Октавного Столпа 256-ти Октав Духа в Октавном Столпе каждого из нас, с Нитью Огня по центру Столпов, соответственно, и тончайшей Нити Синтеза внутри Нити Огня, в центровке Нити Огня Метагалактической Нити Синтеза в Нити Огня Метагалактического Столпа и Октавной Нити Синтеза, тончайшей в Октавной Нити Огня Октавного Столпа каждого из нас, соответственно.*

*И вспыхивая явлением двух Столпов каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, явлением в каждой Нити Огня, соответствующей 256-рицы Огня Метагалактик или Октав и, соответственно, в Нити Синтеза – Синтеза в соответствующих Метагалактик или Октав, Столпом синтез-физически собою, Духом Метагалактик или Октав в телесном физическом выражении каждым из нас. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем два ИВДИВО-Тела Идеи – Октавное и Метагалактическое. Развёртываем соответствующих телесных оболочек Идеи и ИВДИВО в ИВДИВО каждого из нас в синтезировании и творении Изначально Вышестоящего Отца двух ИВДИВО-Тел Идеи – Октавной и Метагалактической в физическом теле каждого из нас с соответствующим выражением Частей 512-рицы Посвящённого каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета – Метагалактический и Октавный 67-ми миллионов 108-ми тысяч 864-х Идей Октавных и Метагалактических в реализации ИВДИВО-Тел и ей соответствующих, каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 67-ми миллионов 108-ми тысяч 864-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, прося записать Идеи в соответствующие ИВДИВО-Тела, и, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактичности и ракурсом Октавности Частей каждого из нас и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 2:01:25 – 2:13:34**

**Практика 12. Итоговая практика**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 67 миллионов 108 тысяч 800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67 миллионов 108 тысяч 865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 7-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И, вспыхивая этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаясь им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 513-ллионов Огней, 512 513-ллионов Ядер Синтеза, 512 513-ллионов Субъядерностей****, 67 миллионов 108 тысяч 865-й изначально вышестоящей ивдиво-цельности 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Стандарт*** *7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас. И, вспыхивая этой записью, преображаемся ими.*

*Стяжая* ***Цельный Огонь и Цельный Синтез*** *67 миллионов 108 тысяч 865-й изначально вышестоящей ивдиво-цельности и 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***512 архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *собою, и в синтезе 512-ти Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически каждым из нас. И, возжигаясь 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***64 новых, обновлённых Инструмента Изначально Вышестоящего Отца******Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжаем* ***64 нового обновлённого Служения Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжая* ***65 тысяч 536 Генов Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *и 65 тысяч 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и* ***4096 тысяч Компетенций*** *Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики, 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся всем стяжённым и возожжённым, развёртываясь Посвящённым Ми-ИВДИВО Метагалактики пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем* ***Ипостасное явление Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *каждому из нас 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и реализуемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им.*

*Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становясь перед ними. Эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга пред нами. Берём её в две руки, вспыхиваем книгой.*

*На Книге написано название Синтеза. Кто умеет читать, прочтите это. А вот не скажу название, читайте или изучайте!*

*Держа Книгу в двух руках, переходим в частное служебное здание Кут Хуми… Я напоминаю, вчера наделили этим зданием всех, в том числе новеньких… На итоговый, вершинный этаж, становимся пред письменным столом собственно собою. Кладём Книгу 7-го Синтеза на стол. У кого есть, берём Книгу 6-го Синтеза, кто был на нём.*

*Держа Книгу в руках, возвращаемся в библиотеку Кут Хуми Фаинь ИВДИВО. Становимся пред ними и сдаём Книгу 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, отпуская её из рук.*

*И благодарим за подготовку, переподготовку 6-м Синтезом. И стяжаем подготовку, переподготовку 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Синтезом Кут Хуми на челе.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, допущения каждого из нас на этот Синтез и взрастания каждого из нас под руководством Кут Хуми и Фаинь на данном Синтезе физически собою.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*И стяжаем* ***33 Ядра 7-го Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца с* ***64-мя ядрышками Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из Ядер****.*

*И, вспыхивая, проникаясь Ядрами, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, наделение каждого из нас Духом Вечности и Лотосом Вечности данным Синтезом в реализации каждого из нас, а также возможность взрастать синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в развитии в веках Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И в благодарность Изначально Вышестоящему Отцу мы возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически Посвящённым Ми-ИВДИВО Метагалактики всем стяжённым и возожжённым собою, Ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, фиксируя 16 Ядер 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре.*

*И синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им, направляя и развёртывая Синтез-ядро более чем 13-ти или 14-ти миллионам москвичей и гостей столицы, в данный момент действующих в ней, в поддержке их Духа, Атмичности и любых иных реализаций, которые укажет Изначально Вышестоящий Отец каждому из них.*

*Далее, эманируем всё стяжённое, возожённое в подразделения ИВДИВО участников данной Практики. И фиксируем 16 Ядер 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике каждого из нас в соответствующем позвонке. И, синтезируя их между собой, вспыхиваем одним Ядром и, возжигаясь им, одним Синтез-ядром и, возжигаясь им, и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре Ядро Синтеза семи Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их и, возжигаясь, преображаемся ими. И выходим из практики. Аминь.*

Набор: Куркова Светлана, Мартинова Ирина, Писаренко Ольга, Коротеева Екатерина, Галимова Аделина, Шикова Анастасия, Галина Воробьева, Галина Кокуева, Анастасия Малинина, Кондратьева Маргарита.

Проверка: Стойкова Нино, Елена Белобородова, Кулагина Ирина, Писаренко Ольга, Стойкова Нино

Вычитка: Кулагина Ирина

Принято ИВАС КХ 22.05.2023